



Hay River Health & Social Services Authority | Administration des services de  
santé et des services sociaux de Hay River  
37911 MacKenzie Highway | 37911, route MacKenzie  
Hay River, NT X0E 0R6

## Hay River Health and Social Services Authority

November 18, 2019

It is with great pleasure that we announce the appointment of Dr. Bing Guthrie as the South Area Medical Director for the Hay River Health and Social Services Authority, in partnership with the Northwest Territories Health and Social Services Authority. This partnership between health and social service authorities is part of the one-system approach to delivery of care and services in the NWT. In this position, he will oversee the deployment and development of integrated physician services of the southern regions of the NWT, including Hay River.

Dr Guthrie first came to the Northwest Territories to work as a General Practitioner in Hay River in 1993 and stayed until 2000 when he left to complete his training in Obstetrics and Gynecology training. "I have always had a fondness for this part of the territory, having raised my family there for a good chunk of their lives" says Dr Guthrie. He goes on to share his interest in taking on this new challenging role.

"I can see the recruitment difficulties the community faces and I felt I could offer some help both by supporting the recruitment of their physicians and also assisting in guiding the medical direction of the health services in Hay River. The role also involves overseeing the Fort Smith and Deh Cho Regions. Although I have had less experience in these other communities I felt due to my ties with the South Slave region I was in a good position to help. My vision is to have stable sustainable services in these regions. When I first worked in Hay River, there was a lot of collegiality and collaboration amongst the various communities which I hope to foster once again".

Dr. Guthrie's new role will help Hay River Health and Social Services Authority to continue to build physician resources in the community and work together to meet the needs of all NWT residents.

Erin Griffiths  
Chief Executive Officer  
Hay River Health and Social Services Authority



Hay River Health & Social Services Authority | Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River  
37911 MacKenzie Highway | 37911, route MacKenzie  
Hay River, NT X0E 0R6

## **Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River**

Le 18 novembre 2019

C'est avec une grande joie que nous annonçons la nomination du D<sup>r</sup> Bing Guthrie à titre de directeur médical du secteur sud pour l'Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River, en partenariat avec l'Administration des services de santé et des services sociaux des Territoires du Nord-Ouest. Ce partenariat entre deux administrations de services de santé et de services sociaux fait partie de l'approche de système unique pour la prestation des soins et des services aux TNO. Dans ses fonctions, il supervisera le déploiement et le développement des services médicaux intégrés dans les régions du sud des TNO, dont Hay River.

D<sup>r</sup> Guthrie est d'abord venu aux Territoires du Nord-Ouest pour exercer à titre d'omnipraticien à Hay River en 1993, où il est resté jusqu'à l'an 2000. Il est ensuite parti pour effectuer une formation en obstétrique et en gynécologie. « J'ai toujours adoré cette partie du territoire. J'y ai élevé ma famille pendant un bon moment », affirme le D<sup>r</sup> Guthrie. Il nous a ensuite parlé de son enthousiasme pour son nouveau poste stimulant :

« Je constate que la collectivité a de la difficulté à recruter du personnel médical. J'estime que je peux soutenir les efforts de recrutement des médecins et aider à orienter l'aspect médical des services de santé à Hay River. Mon poste assure également la supervision des régions de Fort Smith et du Dehcho. Bien que je connaisse moins ces autres collectivités, j'ai senti qu'en raison de mes liens avec la région du Slave Sud, je pouvais aider. Ma vision consiste à avoir des services stables et durables dans ces régions. Dans le cadre de mon premier emploi à Hay River, il y avait une grande collégialité et une excellente collaboration entre les différentes collectivités, et j'espère reproduire ce climat favorable ».

Dans ses nouvelles fonctions, le D<sup>r</sup> Guthrie aidera l'Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River à poursuivre le recrutement de médecins dans la collectivité afin de répondre aux besoins de tous les Ténos.

Erin Griffiths  
Chef de la direction  
Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River